

《单词百科:apologetic是什么意思?apologetic怎么发音?apologetic的解释和用法》

英语单词apologetic是什么意思?apologetic怎么读?apologetic怎么发音?简答网为您整理了apologetic的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



apologetic怎么读

apologetic的读音:[p l d et k]

apologetic的意思

- 1、adj.道歉的;辩解的;
- 2、n.辩解;(为事业、信仰等所作的)辩护;
- 3、adv.抱歉地;

apologetic的相关词组

1、feel apologetic 负疚；过意不去；抱歉；

apologetic的近义词

1、compunctious adj.悔的，惭愧的，内疚的；

2、conciliatory adj.安抚的；说服的；调和的；调解的；

3、conscience-stricken adj.内疚的，受良心谴责的；愧；良心有愧；

4、contrite adj.悔悟的，由悔悟引发的；

5、diffident adj.缺乏自信的，露出怯态的；羞怯的；踌躇的；虚；

apologetic的反义词

1、unapologetic adj.不道歉的，不认错的；不辩解的；

apologetic的双语例句

1、He opened the rear door for me with an apologetic tilt of his head.

他抱歉地歪着头为我打开后车门。

2、They were interrupted by an apologetic cough.

他们被一声透着歉意的咳嗽打断了。

3、The hospital staff were very apologetic but that couldn't really compensate.

医院的工作人员深表歉意，但这真的于事无补。

4、They were almost apologetic about the improvements they'd made.

对于他们所做的改进，他们简直感到愧疚。

5、"I don't follow football," she said with an apologetic smile.

“我不懂足球，”她歉然一笑道。

6、Barney sounded almost apologetic.

巴尼听起来几乎是在道歉.

7、 He was profusely apologetic about the mistake.

他对这个错误一再表示歉意.

8、 He gave me an apologetic (al) smile.

他对我报以歉意的微笑.

9、 Recognizing who the customer was, the manager was most apologetic and reprimanded the assistant severely.

经理认出了那位顾客是谁, 所以陪了一千个不是,并且狠狠地斥责了那个店员.

10、 Vida was indignant; Carol was apologetic; they talked for another hour.

维达听了很生气; 卡萝尔连忙赔礼道歉; 她们两人又继续谈了一钟头.

11、 He smiled in an awkward almost apologetic way.

他笑得很尴尬,几乎象在道歉.

12、 She was apologetic for not keeping her promise.

她对自己未能遵守诺言表示歉意.

13、 He motioned with an apologetic gesture toward the room he had left.

他向自己刚出来的房间作了表示遗憾的手势.

14、 His face habitually held an expression which was mild and inoffensive, almost apologetic.

他的脸上经常带着温和的、宽厚的、 类乎歉意的表情.

15、 He was very apologetic for being late.

他对迟到深表歉意.

16、 I have been remiss, and am terribly guilty AND apologetic.

我真的很久没有留言了, 我真的感到非常内疚也很抱歉.

17、As I reproached him, he heard me in silence, gave me finally an apologetic smile.

当我责备他的时候, 他静静听著, 最后报以道歉的微笑.

18、All the way back he was very apologetic, but she remained in low spirits.

鸿渐一路上赔小心, 鲍小姐只无精打采.

以上是简答网为您整理的apologetic怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于ap

ologetic的用法、ap

ologetic的释义、apologetic的相关详情

请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/apologetic>

